Un stage de deux semaines à l'AGORA



Je m'appelle Aya et je vais intégrer la Haute Ecole de santé en soins infirmiers.

J'ai effectué un stage du 12 au 23 juillet 2021 à l'AGORA. J'étais déjà venue auparavant lorsque le Covid-19 n'existait pas. Effectivement, ce virus a chamboulé l'organisation de l'AGORA. A mon arrivée cet été, il n'y avait plus de pausecafé, moins de permanences et plus d'accueil comme autrefois. Cependant, malgré cela, les aumôniers comme les juristes ont tout de même su s'adapter aux nouvelles circonstances tout en gardant leur bienveillance.

Ce stage a été une merveilleuse expérience pour moi, grâce à la responsable des stagiaires, Virginie. Elle a toujours fait en sorte que chaque jour je découvre quelque chose de nouveau! Et par conséquent, je me suis sentie très vite intégrée parmi les autres déjà présents.

Malgré la crise sanitaire, j'ai pu découvrir des choses que je n'avais jamais expérimentées avant. J'ai eu la chance d'aller à l'aéroport, d'être présente le jour de l'inauguration de l'église de la Madeleine, de donner de manière autonome des cours de français et d'accompagner des requérants à l'Office Cantonal de la Population et des Migrations.

Je tiens à laisser une petite pensée pour Abi et Matthieu, avec qui j'ai vécu des moments mémorables!

Merci infiniment à tous!

Aya Nahoum